

Bitte klicken Sie [HIER](#), um die Lizenz des Produktes SH0005 herunterzuladen.

Einige unserer Produkte beinhalten Codes, die von Dritt-Anbietern entwickelt wurden und der GNU General Public License („GPL“) oder GNU Lesser General Public License („LGPL“) unterliegen.

Der genutzte GPL Code und LGPL Code wird ohne Garantie freigegeben, er unterliegt dem Urheberrecht der jeweiligen Autoren. Für weitere Details sehen Sie bitte die [GPL](#) und [LGPL](#) Lizenzen.

Please click [HERE](#) to download the license for the chosen product SH0005.

Certain of our products include software code developed by third parties, including software code subject to the GNU General Public License („GPL“) or GNU Lesser General Public License („LGPL“).

The used GPL code and LGPL code is released without guarantee, it is subject to the copyright of the respective authors. For further details please see the [GPL](#) and [LGPL](#) licenses.



GNU & GPL Lizenzen
GNU & GPL licenses